
En sesión sole:rnne abren 
r debates de Constitución 

Con la lectura del dictamen de la comisión especial 
o lectura de exposición de motivos, inició ayer la 
Asamblea Constituyente la discusión y aprobación de 
la nueva Constitución de la República. 

La mayoría de discusiones constitucionales a discu
tirse y aprobarse han sido adoptadas por consenso de 
la totalidad de fracciones que conforman la 
Asamblea, expuso ayer el relator de la comisión re
dactora. Dr. Ricardo González Camacho. 

Estuvieron presentes en la sesión plenaria solemne 
celebrada ayer tarde en el Salón Azul del Palacio Le
gislativo, el presidente de la República, Dr. Alvaro 
Magaña, los magistrados de la Corte Suprema de Jus
ticia, ministros y subsecretarios de Estado, directo
res de instituciones autónomas, cuerpo diplomático, 
Consejo Central de Elecciones e invitados especiales. 

Antes de iniciar la lectura del dictamen o exposi
ción de motivos de la comisión especial que redactó el 
proyecto, el relator de la misma, diputado González 
Camacho, invocó a Dios para que ilumine y guie a to
dos los constituyentes en las discusiones y aprobación 
de la nueva Carta Magna. 

Obtener ese consenso, afirmó durante la sesión so
lemne de inicio de discusión del proyecto de Carta 
Magna, el Dr. González Camacho, especialmente en 
aquellos casos en que las distintas tendencias ide
ológicas son no sólo divergentes sino opuestas. 

__Fasa a la página U _ 

"Apagones" por fallas 
en las líneas de CEL 

Fallas técnicas ocurri
das en el sistema de 
transmisión, agravadas 
por el deterioro de las ins· 
taiaciones transmisoras 
debido a tanto daños que 
han sufrido, fueron las 
causas de las interrup-
ciones del servicio 

Publica obra 
Rafael Díaz S. 

AGASAJO DEL JVU. La Junta Directiva del Instituto de Vi
vienda Urbana, JVU, ofreció agasajo al gremio de periodis
tas nacionales, por aproximarse la conmemoración del "Día 
del Periodista Salvadoreño" . El Ing. Juan José Gómez, ge
rente general; Ing. y Lic. Miguel Angel Villalobos, presiden
te; y los directivos Arq. Eduardo LOpez Rivera e Ing. José 
Arcides Baires Zelaya, tuvieron palaoras de elogio para los 
bombres de prensa. 

" Historia de Don Chebo 
Gagalarbarda ". es el 
titulo de una obra que ha 
editado el conocido escri
tor salvadoreño don Ra
fael Díaz Salinas, que re
coge aspectos muy inte
resantes de un personaje 
imaginario, pero que en 
verdad existió en la 
ciudad de Chalchuapa, lu
gar de su nacimiento. 
__J'asa a la página 37 _ 

Paz y econo:mía 
tnetas del país 

Dos deben ser las luchas del pueblo 
salvadoreño: conseguir la paz y reacti
var nuestra economía, afirmó ayer du· 
rante la sesión solemne de la Constitu
yente para iniciar la aprobación de la 
nueva Constitución, el presidente de la 
Asamblea, mayor Roberto D'Aubuis
son. 

Esbozó el diputado presidente que la 
nueva Carta Magna establece ga
rantías para la Reforma Agraria; el 
proyecto además, dijo, desarrolla un 
capitulo amplio sobre el trabajo y la 
seguridad social. En este campo se 

NUEVA CARTA MAGNA. Con seSión so
lemne y asl8tencia del presidente de lll Re
pública, Dr. Alvaro Magaña, del represen· 
tante de la Corte Suprema de Justicia, Dr. 
Ricardo Avlla Morelra, del presidente de la 

introducen nuevaS conquistas y 
además se mantienen inalterables las 
conquistas laborales plasmadas en las 
constituciones del 50 y 62. 

En su discurso de apertura de la lec
tura de motivos y del proyecto de 
nueva Contitución, el mayor D'A ubuis
son, se refirió a lo amplio de la nueva 
Carta Magna en lo relativo a que en el 
futuro podrán participar en las elec
ciones todas las corrientes ideológicas 
y todos los salvadoreños. Aprovechó la 
ocasión para hacer un nuevo llamado a 
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Asamblea, mayor Roberto D'Aubuisson, de 
los vicepresidentes, diputados, gabinete de 
Estado, cuerpo diplomático e invitados es
peciales la Asamblea Constituyente inició 
~er la discusión l. aprobación de la nueva 

, , ~t~ón de la~~~~·:: ,.: , 

eléctrico, informa CEL. 
La Comisión Ejecutiva 

Hidroeléctrica del Río 
Lempa (CEL), en un co
municado emitido ayer, 
pide disculpas a los con
sumidores afectados en 
sus hogares y centros de 
trabajo por la suspensión 
involuntaria del citado 
servicio. 

Explica la CEL que in
mediatainente después 
de que fueron localizadas 
las fallas, la institución 
desplazó sus cuadrillas 
de trabajadores que han 
estado laborando con to
da intensidad para res
tablecer el servicio. 

La falta de energía 
eléctrica se hizo sentir en 
toda la ci udad capital, y 
demás áreas rurales del 
país, hasta ayer por la 
mañana. 

VICE-PRESIDENTE. Lic. 
Osear Castro Arauja, emba· 
jador salvadoreño en la 
OEA, ba sido nombrado 
vice-presidente de la Comi
sión de Asuntos Jurldlcos y 
Po1lticos de ese organismo 
continental. 

Hoy concluye 
reunión sobre 
Contabilidad 

Hoy concluye la mesa 
reonda sobre el marco 
fundamental de la Conta
bilidad Financiera, que 
con éxito ha venido ce
lebrándose, informa la 
Asociación de Contadores 
de El Salvador. 

Así lo dio a conocer el 
portavoz de la entidad, 
después de las diserta
ciones sobre aspectos 
estrictamente técnicos, 
desarrolladas por el CPC 
Guillermo Orellana Mix
co, ex-subsecretario de 
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FINANCIAMIENTO. 133 empleados públicos recibieron sus 
respectivas cartas de aprobación de crédito hipotecario, pa
ra adquisición de viviendas, fiñancíamientos que hacen un 
total de 3 millones 241 mil 241 colones. Aspecto gráfico de la 
entrega colectiva de créditos. El señor Jnsé Humberto Dlaz, 
jefe del Departamento de Préstamos, entrega documentos a 
usuaria beneficiada. 

Cabildo abierto -ayer 
en homenaje.a Bolívar 

En conmemoración del 
bicentenario del naci
miento del Libertador 
Simón Bolívar, el Concejo 
Municipal de San Salva
dor, ·efectuó -ayer sesión 
solemne en la Plaza 
"Simón Bolívar" de esta 
ciudad . Asistieron 
diplomáticos, miembros 
del gabinete de Estado y 
público en genera l. 

El jefe edilicio, Lic. 
Alejandro Duarte, 
declaró el " cabildo abier
to". en el cual participa
ron con discursos alusi
vos, el tercer vicepresi-

dente de la República, 
Dr. Pablo Mauricio Al
vergue; se dio lectura al 
Acuerdo municipal sobre 
la figura del Libertador 
Bolívar; intervino tam
bién el embajador de V e
nezuela, Dr. Pedro Emi
lioColl. 

Posteriormente se de
veló una placa conmemo
rativa al bicentenario del 
nacimiento del Liberta
dor por parte de los con
cejales y se hizo entrega 
de acuerdos municipales 
a los representantes de 
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Amenaza sandinista a 
las empresas, condenan 

Enterada de la amena
za que se cierne sobre la 
Cámara de Comercio de 
Nicaragua. la Cámara de 
Comercio e Industria de 
El Salvador, condenó la 
actitud del gobierno san
dinista, de estrangular a 
las organizaciones repre
sentativas de intereses 
privados. 

Expresa la Cámara sal
vadoreña que. "con un 
anteproyecto de ley que 
no simula los móviles de 
estrangular las organiza
ciones representativas de 
intereses privados , el g~r 
biemo de Nicaragua ha 
expresado su pretensión 

de flagrante carácter to
talitario. 

Se pretende convertir a 
la Cámara de Comercio 
de Nicaragua y demás 
asociaciones de tipo 
emprearial, en simples 
dependencias del Minis
terio del Interior. 

Dice la Cámara que de 
la misma manera que en 
los paises socialistas, Ni
caragua pretende abolir 
la actitividad privada, co
locándola bajo la vigilan
cia y control de la deno
minada Dirección de Aso
ciaciones del Ministerio 
del Interior. 
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Financia viviendas a 
133 empleados, INPEP 

Créditos hipotecarios a 
133 empleados públicos 
para adquisición de vi
viendas, entregó ayer el 
presidente del Instituto 
Nacional de Pensiones de 
los Empleados Públicos, 
C.P .C, Benjamín Wilfrido 
Navarrete. El monto de 
tal financiamiento as
ciende a 3 millones 932 
mil241 colones. 

El comunicado del IN
PEPdice: 

" El presidente del Ins
tituto Nacional de Pen
siones de los Empleados 
Públicos, C.P.C., Ben
jamín Wilfrido Navarre
le, entregó las cartas de 
aprobación de sus crédi-

tos hipotecarios a 133 
empleados públicos, para 
la adquisición de vivien
da financiadas porla ins
titución. 

De los créditos hipote
carios aprobados a los 
empleados públicos, sec
tor administrativo y do
cente, 122 son para ad
quisición de vivienda; 7 
para construcción porque 
ya tenían el terreno, y 4 
para ampliación y mejo
ras de su vivienda. El 
monto total de los 133 cré
ditos hipotecarios alcan
za a tres millones nove
cientos treinta y dos mil 
doscientos c uarenta y un 
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